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令和４年度 第３回朝倉市総合教育会議 

日時：令和 5年 3月 24日（金）11：00～11：25 

場所：本庁別館第 1・2会議室 

 

出席者：構成員   林市長、早野教育長、 

上原教育委員、鹿毛教育委員、 

坂口教育委員、髙倉教育委員            

     教育部   時津教育部長、中村教育課長、吉武文化・生涯学習課長、   

          釜堀教育課筆頭主幹参事、大坪教育課主幹参事 

          江﨑教育課総務係長 

関係課   中山市民環境部長、小川保健福祉部長 

 則松人権・同和対策課長、浦塚子ども未来課長 

    事務局    平田総務部長、佐々木総合政策課長、 

師岡男女共同参画推進・青少年係長、 

青木男女共同参画推進・青少年係 

傍聴者   ０名 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議題 

（１）朝倉市教育大綱（案）について 

   ※修正があった関係課のみ説明 

   総合政策課（はじめに） ⇒ 子ども未来課 ⇒ 教育課 ⇒ 総合政策課 

 

４ その他 

    次回の総合教育会議は、令和５年７月頃に開催予定 

 

５ 閉会 
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林市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木課長 

 

 市長あいさつ  

本日は、お忙しいところ、教育長をはじめ、教育委員会委員の

皆様におかれましては、令和４年度第 3回朝倉市総合教育会議に

ご出席いただき、ありがとうございます。 

また、皆様には平素から、本市の教育行政にご尽力いただいて

おりますことに、心より感謝申し上げます。 

この総合教育会議においては、教育委員会と市長である私が意

見交換・調整を行うことにより、教育の課題やあるべき姿を共有

してまいります。今年度は教育大綱の計画期間の満了を迎えるに

当たり、新たな朝倉市教育大綱の策定に向けて協議をいただいて

いる所です。本日の会議では前回からの修正案について、審議を

賜りたいので、宜しくお願いします。 

さて、続いてきました新型コロナウイルス感染症対策につきま

しては、教職員の皆様に、大変ご尽力をいただいてきましたが、

今年５月には感染症上の分類が２類から５類に引き下げられる

ことによって大きな制限もなくなり、以前のように、明るく元気

な子どもたちの姿を見られるようになると思われます。今後も、

子どもたちが安全・安心な環境の中で充実した学校生活を送れる

よう、引き続きご尽力いただきますようお願いします。 

第３次朝倉市総合計画は、令和５年から令和８年までの４年間

の最上位の計画であります。この計画は、教育大綱とも当然大き

な繋がりがあり、しっかりした位置づけとしており、その中に教

育行政も入っております。組織改革もかなり大きく編成をしてお

ります。新たに企画振興部を設置し、現右田副市長の代わりに、

副市長を総合政策課佐々木課長に任命いたしました。 

市が発展していくには、教育部門と行政部門がしっかり役割を

果たして、朝倉市が垣根を低くして、市民のために取り組んでい

ただきますよう、よろしくお願いします。 

結びになりますが、総合教育会議が、市の教育行政のさらなる

充実・発展に寄与することを期待いたしますとともに、教育委員

会の皆様には、今後とも、市の教育行政のためにもお力添えを賜

りますようお願い申し上げ、はなはだ簡単ではございますが、開

会に際しての挨拶とさせていただきます。         

 

議題に入らせていただきます。議長は、早野教育長にお願い

しています。早野教育長、どうぞよろしくお願いいたします。 
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早野教育長 

 

 

 

師岡係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦塚課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

釜堀筆頭主

幹参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、次第に沿って協議を行ってまいります。 

（１）「朝倉市教育大綱（案）ついて」を議題といたします。 

「朝倉市教育大綱（案）について」議論します。 

 

前回の総合教育会議の折に、上原委員から「はじめに」に関し

まして、ご意見をいただておりました。そのご意見を受けて、上

原委員、事務局、教育課と協議をさせていただいた結果、朝倉市

教育大綱の基本理念については、この大綱の柱となるものですの

で、関係各課と協議を重ねる必要があり、お時間を要しますので、

今回の教育大綱に基本理念を掲げない事とさせていただき、次回

R８年度の教育大綱策定の際に改めて協議させていただく事とし

ご了承をいただいております。 

「はじめに」つきまして、読み上げて提案。 

 

幼児教育について、子ども未来課より説明。 

前回、不明瞭なところがありましたので、市の方針を明確にする

為に文言を修正しています。 

５P（２）教育施策の基本方針 ア幼児教育を、質の高い幼児

教育及び子育てに係る相談支援の充実を図りますと修正してい

ます。 

（イ）子育て家庭の相談支援の充実 a子育て不安の軽減の支援

拠点事業、並びに全ての妊産婦と修正しています。 

 

学校教育について、教育課より説明。 

６Pの（ア）確かな学力の育成 aに、坂口委員からの意見に

対して、「教職員の指導力向上を進め」を追記しました。 

７Pの（オ）教育環境の充実 a安心・安全な教育施設の整備

では、髙倉委員からの意見で、タブレット端末の情報通信ネット

ワークの環境の整備を具体的に掲げてはどうか。 

坂口委員からの意見で、トイレの洋式化の推進に関して、具体的

な項目を挙げてはどうかについては、教育大綱の４年間の大きな

流れとして捉えて整備し、具体的な項目は省かせていただいてい

ます。総合計画の中で、トイレの洋式化を挙げさせていただいて

います。 

８P（カ）教育支援の充実 ｂ髙倉委員から出ていた意見で、
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師岡係長 

 

 

 

 

 

早野教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上原委員 

 

 

 

早野教育長 

 

 

師岡係長 

 

 

佐々木課長 

不登校からの学校復帰という文言は使わず、自宅からの不登校復

帰、改善と捉えていますので、あえて学校からのという言葉は使

っておりません。 

坂口委員より、教育十訓を入れてはどうかとの意見がありまし

たが、具体的な内容になりますので省かせていただいています。 

 

１１Pエ青少年のｂ地域及び関係団体との連携については、青

少年が安心・安全に健やかに成長できるに修正しています。 

１３Pカ男女共同参画のａ男女共同参画の視点に立った意識

改革については、個人の違いを尊重し、多様性を互いに認め合う

社会の実現をめざします。と修正しております。 

 

「朝倉市教育大綱（案）について」、説明・報告がありました。 

ご意見、ご質問等ありましたら、お願いします。 

 

 意見、質問なし 

 

以上で「朝倉市教育大綱（案）について」についての協議を終わ

ります。 

せっかくの会議でございますので、委員さんからその他何かご意

見等はありませんか。 

 

次回、教育大綱を作るにあたって、ホームページの掲載は見や

すく出来るだけ文書は完結にし、分かりやすくしていただきた

い。 

 

本日の議題が終わりました。以上で、議長としての進行を終わ

ります。ご協力をありがとうございました。 

 

次回の総合教育会議は、令和５年７月頃に開催させていただく

予定でございます。宜しくお願いします。 

 

これをもちまして、令和４年度第３回総合教育会議を閉会い

たします。 

 


